
Bürgermeister Dr. Storch weist auf den vorliegenden Antrag  des sachkundigen Bürgers Fürbaß 
„Sozialpaten für arme Leute“ hin. Herr Keuenhof ergänzt, dass zu diesem Thema am Montag ein 
Gespräch mit der Freiwilligen Agentur der Diakonie stattfindet, die in einem ersten 
Gedankenaustausch ein solches Angebot begrüßt aber auch Probleme bei der Umsetzung 
(Schuldnerberatung) sieht. Der Ausschuss wird in der Angelegenheit weiter informiert. 


